ACTA DEL CONSEJO LOCAL DEL 19 DE DICIEMBRE DE 2016.

Hora de comienzo: 19.30

Documentos: convocatoria, propuesta de estructura del Consejo Local y documento

político.

Asisten:

Che Liñán Ojeda, Mariano Gutiérrez Iglesias, Ana Alcobendas Jara, Pascual Campos Migueles, Julia Prieto Romero, Daniel Ruiz Rubio, Práxedes Pérez Vargas, José M.ª Gordillo González, Nuria Albareda Pintado, Abraham Márquez Fernández, Toñi Pastor Salcedo, Salvador Fuentes Jiménez, Ana Morales Alcaide, Patro Horcas Rojano, Juan Antonio Romero del Castillo, Vicente Martínez Domene, Pedro Urbano Muñoz, Rafael Yepes González, Ludovic Caballero García, Daniel Sánchez Carrasco, Paqui Grande Alanzabe, Magdalena Sánchez, Ángel Reyes León, Álvaro Villegas Prieto, Daniel Calero Murie, Miguel Maldonado, Rubén de la Cruz Pérez.

1. Ratificación de la coordinadora local.

Por unanimidad.

2. Estructura y Permanente del Consejo Local.

El Consejo Local estará formado por los 16 miembros natos de la candidatura encabezada por María Liñán (Che) más los representantes de los distritos y las áreas de elaboración colectiva que están funcionando en la actualidad. Estos son:

- -Representante del distrito Alcolea: Vicente Martínez.
- -Representante del distrito Centro: Pedro Urbano.
- -Representante del distrito Fuensanta: Andrés Sierra.
- -Representante del distrito Levante: Rafael Yepes.
- -Representante del distrito Noroeste: Ludovic Caballero.
- -Representante del distrito Norte: Julián Caballero.
- -Representante del distrito Poniente: Daniel Sánchez.
- -Representante del distrito Santa Cruz: José Ventura.
- -Representante del distrito Sur: Paqui Grandes.
- -Representante del distrito Villarrubia: Antonio Jesús
- -Área de Mujer: Magdalena Sánchez.
- -Área de Mayores: Ángel Reyes.
- -Área de Juventud: Álvaro Villegas.
- -Área de Medioambiente: Daniel Calero.

Ana Morales comunica que ha hablado con los compañeros que integraban el área de Aleas para ver si pueden reactivarse como tal. Nos irá informando.

Che explica la estructura del órgano (se adjunta documento). Ya se ha presentado en algunas asambleas y áreas a las que ha ido asistiendo.

Acordamos reunirnos el primer martes de cada mes.

Se abre un turno de palabras con las siguientes intervenciones:

Ángel Reyes afirma que siempre ha remitido al coordinador local convocatoria de la Junta Municipal de Distrito Centro, en la cual es representante. Solicita que haya reuniones con todos y todas las representantes en las Juntas Municipales de Distrito para saber a qué atenernos. Así mismo considera que el espacio destinado a la celebración de los consejos es muy pequeño.

Salva expresa que lo ideal es que cada miembro del Consejo Local trabaje en un área o comisión.

Pascual suscribe lo dicho por Salva, que cada persona tenga una tarea concreta. Considera que el grupo de intervención social no corresponde al plan de intervención del federal. El primer grupo le parece bien, no tanto el segundo. Cree que hay definir bien la diferencia entre movimiento vecinal y participación ciudadana.

Juan Antonio expresa que como dirección local de Córdoba deberíamos impulsar la creación de otras áreas como Cultura. Solicita también más sillas pues hay gente sentada en los escalones y pide que se vuelva a enviar el documento político a la militancia.

Che contesta a todo lo expuesto anteriormente:

Genial la propuesta de las reuniones de las personas representantes en las JMD. Estupenda también la propuesta de Salva, la gente incorporada actualmente en la estructura solo coordina, pero no puede ser cosa solo de coordinadores y coordinadoras. Pascual: en principio se planteó como un área más, pero la realidad es que en la actualidad solo 4 funcionan bien, y por la importancia de la temática, se prefirió que tuviese su entidad propia. Si la estructura no funcionase, se vería (en el Consejo Local) si transformar en área o qué hacer Ver si se forman en el futuro.. También aborda la composición de la futura Comisión Institucional remitiéndose a lo expuesto en el documento político.

Se vuelve a abrir un turno de palabra con las siguientes intervenciones:

-Ángel Reyes expresa su deseo de participar activamente pero nos informa de que ha adquirido responsabilidades en el Área de Mayores a nivel federal.

Juan Antonio pide que todos los distritos se impliquen en esta comisión (Institucional).

Mariano expresa que las distintas áreas pueden aportar cosas en esta comisión por lo que sería interesante que hubiese un/a representante de cada área.

Toñi Pastor pide información sobre la comisión institucional pues desconoce su funcionamiento. Che le explica.

Salva pide que las diferentes asambleas de distrito se celebren con una cierta periodicidad para informar de lo aprobado en los consejos locales. Expresa su sorpresa por no estar hoy presentes nuestros y nuestras concejalas. La coordinadora local disculpa la asistencia de cada uno/a de ellos y ellas.

Ana Alcobendas solicita que los y las concejalas avisen a los coordinadores de distrito cada vez que visiten una asociación o colectivo de ese distrito. No se está haciendo. Así mismo, solicita a los coordinadores de distrito que manden convocatoria

de sus asambleas al correo del Consejo Local o al suyo propio (alcobendasjara78@gmail.com), así como las actas de las mismas.

Ángel Reyes dice que tenemos gerentes en empresas que no sabemos quiénes son. Piden que vengan al Consejo Local con cierta periodicidad. También desea conocer los y las liberadas que hay. La coordinadora local responde que se hizo un esquema con toda esa información. Se volverá a mandar.

3. Varios.

Che informa sobre el pleno de mañana, 20 de diciembre, a las 11. El punto 9 del orden del día versará sobre Cosmos. También comparecerá Amparo Pernichi para explicar la polémica habida con el proyecto Mi barrio es Córdoba. Así mismo, habrá una declaración institucional sobre el bloqueo de Cuba y contaremos con la presencia del cónsul. Por la importancia de los temas a tratar, los y las concejalas piden presencia de la militancia.

También informa sobre la concentración #NoMásCortesDeLuz que se celebrará en la Corredera el día 21. El manifiesto se encuentra en su web.

Ana Morales informa sobre el acto-homenaje de Fidel que se celebrará mañana a las 19,00 en el Centro de Recepción de Visitantes.

Juan Antonio informa sobre la copa de Navidad que celebran IU y el Partido de manera conjunta el jueves 22 a partir de las 13,30.

Mariano informa sobre la creación de una plataforma interna del Consejo Local para que todos los miembros tengamos acceso. Con esta nueva herramienta podremos conocer la agenda de los y las concejalas e incluso establecer sistemas de votación. Informe sobre la web <u>consejolocal.iu-cordoba.org</u>

Pedro Urbano se queja por no haberse debatido en la organización los presupuestos, no se ha informado de nada a este respecto. Igualmente, expresa su sorpresa por el cartel del acto de Fidel en el cual no se menciona a IU incluso participando en el acto militantes del Partido que son cargos públicos de IU (adjunta email). Afirma que ha hablado con representantes del Partido que se han negado a cambiar el cartel.

Che:recibido el correo de Pedro, se ha trasladado su petición y el PCA está de acuerdo. A partir de ahora se hará. Entendería también que la queja vaya a porque desde IU no se ha organizado "nada".

Ángel Reyes considera que tenía que haber aparecido mención a IU sin problema.

Ana Alcobendas explica que nuestra organización, IU, está integrada dentro de muchas plataformas como las Marchas de la Dignidad, Córdoba Contra el TTIP, Plataforma Cordobesa Contra la Violencia a las Mujeres.... Y no tenemos por qué aparecer como organización en los carteles de los actos en los que participamos. Así mismo, como militante del PCE, expresa su satisfacción por la visibilización del Partido.

Juan: no es tan sencillo. a veces no es fácil que IU quiera participar en determinados actos del PCA.

Salva señala que la última Asamblea Federal ha aprobado que se visibilice la pluralidad de IU.

Pascual informa sobre el acto público del día 21 de este mes sobre conflictos laborales que ha organizado el Comité Local del PCA Córdoba. Así mismo, informa sobre una concentración que ha convocado el colectivo Yayoflautas para mañana a las 18,00 por el asunto de las pensiones.

Rubén explica que Córdoba Laica ha creado la plataforma Por la Libertad de Conciencia. Se presentó el pasado 13 de diciembre en la República de las Letras con la presencia de representantes de la religión católica, musulmana y personas ateas. Se reenviará la información.

4. Ruegos y Preguntas.

- -La coordinadora local solicita a los coordinadores de distrito que animen a la militancia a participar en las áreas de elaboración colectiva.
- También pide que se respeten los grupos de whatsapp de la organización. Están para informar, no para debatir ni entrar en polémicas.